



今年も両併小学校をよろしくお願いたします。

始業式で子どもたちに「1月は行く！2月は逃げる！3月は去る！」という話をしました。まさにその通りで、あっという間に1月も終わります。

例年なら1番寒い時期ですが、雪も降らず本当に暖かいですね。子どもたちといっしょに登校してくださっている二子石さんと朝、お話したのですが、暖冬は農業にいろいろと影響があるそうですね。

食育集会

24日(金)に「食育集会」を行いました。毎年、1月24日から30日は「全国学校給食週間」です。これは、昭和26年から実施されています。「学校給食記念日」は12月24日ですが、冬休みのためこの期間となっています。

学校給食は、明治22年に始まり、戦争の影響で中断されましたが、昭和22年1月から再開されました。

南阿蘇村の「給食標語・給食献立」の作品をご紹介します！

優秀賞
六年 下田 煌大
給食で 午後の授業へ
パワーチャージ

優秀賞
五年 後藤 蒼空
おいしすぎ
元気百倍 給食食べたら

優秀賞
四年 足立 瑞月
私の夢 料理人だよ 給食が楽
しみなのは 夢があるから

優秀賞
二年 後藤 菜摘
わくわくだ 給食時間 しあわせだ

優秀賞
一年 佐藤 敦仁
おさかなも のこさずたべ
れるようになったよ

最優秀賞
二年 後藤 逞真
わくわく ドキドキ「ありが
とう」気持ちよこめて
いただきます



優秀賞
6年 岡本 春風
『冬の食材凝縮ランチ・赤牛丼定食』
赤牛丼 鶏汁 ほうれん草のおひたし
みかん 牛乳



この日は栄養教諭の鬼塚先生にも来ていただき、子どもたちから感謝状をおくりました。また、青少年交流の家の職員の方や「はやおきくん」と「よふかしおに」も来てくれ大喜びでした！

おめでとう！

「熊日学童スケッチ展
奨励賞
2年 三浦 咲月 後藤 悠真



教頭先生と子どもたちが種から育てた「桜草」がきれいです。また、先生方が株分けした「ランコエ」も咲く準備をしています。学校にお越しの際はぜひご覧ください。

あおぼずく版 熊本弁まっだし

わたしゃ、たいぎゃ毎日、子どもたちが勉強ばしよるとこば見に行くとき。そんな日も1年生のかわいか子どもたちは、見に行ったら、いつもんごつ一生懸命がんばりよったもん。そしたら、一人の子が、「7」て教科書に鉛筆で書いたら、穴があいてしもたたい。
そしたら、黙って村上先生の手ば引っ張って連れてきて、「せんせい、あなっぽんが ほげました・・・」と、こまか声で言うもんだけん、もう、もぞらしくてもぞらしくて、たいぎゃ必死で笑いばこらえました。今も思い出すたび、ニヤニヤしてしまいます。